
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „hermi6“ vom 15. Juni 2018, 12:28

Ich hab den Eindruck der ein oder andere kommt noch nicht so ganz damit klar dass von
unserem Sport oder Finanzvorständen keine abgedroschenen Phrasen mehr in der Bild Zeitung
zu lesen sind. Mir gefällt es außerordentlich gut dass die beiden sich nicht aus der Ruhe bringen
lassen und ihre Arbeit machen. Will nix mehr von bestellten Feldern oder Fenster und Türen
lesen die sich irgendwo öffnen, der erste Spieltag ist in acht Wochen und bis dahin müssen wir
uns halt in Geduld üben. Findet euch mit ab.
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